



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

États-Unis

Question écrite n° 117322

Texte de la question

M. Jean-Claude Flory remercie M. le ministre des affaires étrangères de bien vouloir porter à sa connaissance le nombre de ressortissants français en détention fin 2006 au centre de Guantanamo.

Texte de la réponse

En 2006, il n'y a plus aucun ressortissant français en détention au centre de Guantanamo. Les sept détenus français ont été libérés par les autorités américaines en deux phases. Un premier groupe de quatre prisonniers a rejoint le territoire national le 27 juillet 2004 ; le second groupe de trois, le 7 mars 2005.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Flory](#)

Circonscription : Ardèche (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 117322

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 janvier 2007, page 946

Réponse publiée le : 3 avril 2007, page 3284